
ПРОТОКОЛ № 2

заседания межведомственной комиссии по предотвращению социальной 
напряженности в городском округе «Город Кизел»

13.03.2023г. г. Кизел

На заседании комиссии присутствуют:
Председатель комиссии:
Родыгин Андрей Викторович - глава города Кизела
Заместитель председателя комиссии:
Гинтер С.Е. - первый заместитель главы города Кизела
Секретарь комиссии:
Лопашова А.И. - специалист 1-ой категории отдела экономики
Присутствовали члены комиссии:
Абдулина Л.Р., Клыгина И.Г., Зашихина Н.В., Горелкин И.М., Шинкоренко 
Е.В., Кислицына Н.В., Филатова Э.М.

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ:
1. О предприятиях, имеющих задолженность по выплате заработной платы.
2. О работодателях, имеющих задолженность по налоговым платежам в 
бюджеты всех уровней.
3. О работодателях, допустивших выплату заработной платы ниже 
прожиточного минимума, установленного в Пермском крае.
4. О предприятиях, организациях, индивидуальных предпринимателях, 
имеющих задолженность на обязательное социальное страхование от 
несчастных случаев на производстве и профессиональных заболеваниях.
5. Об информировании и привлечении работодателей на территории 
городского округа «Город Кизел» в рамках краевой (федеральной) субсидии 
на создание дополнительных рабочих мест.
6. Высвобождение работников учреждений (организаций) на территории 
городского округа «Город Кизел».
7. Причины низкой официальной занятости.
8. Государственная социальная помощь.

По первому вопросу слушали:
Лопашову А.И. - зачитала информацию, предоставленную организациями о 
задолженности по заработной плате. На сегодняшний день, долг по



заработной плате имеет организация ООО ЧОП «Пегас - Охрана» в размере 
500696 (Пятьсот тысяч шестьсот девяносто шесть рублей 97 копеек).
РЕШИЛИ:
1.1. Информация принята к сведению.
1.2. Администрации городского округа «Город Кизел» держать на контроле 
ситуацию по погашению задолженность по выплате заработной плате.
1.3 Организации ООО ЧОП «Пегас - Охрана» задолженность по заработной 
плате погасить до 20 марта 2023 года.
По второму вопросу слушали:
Лопашову А.И. - возможность у Межрайонной ИФНС России № 1 1 по 
Пермскому краю предоставить информацию отсутствует, в связи с тем, что в 
настоящее время в налоговой службе идет процесс преобразования данных 
по учету налоговых обязательств.
РЕШИЛИ:
2.1. Информация принята к сведению.
2.2. Данный вопрос перенести на следующую комиссию.
По третьему вопросу слушали:
Лопашову А.И. - Межрайонна ИФНС № 11 по Пермскому краю направили 
письмо № 10-11 /003621 @ от 07.03.2023г. «о направлении информации к 
заседанию межведомственной комиссии городского округа «Город Кизел» с 
приложенным списком налоговых агентов, допустивших выплату заработной 
платы ниже МРОТ на 07.03.2023. На заседание приглашены руководители 
организаций: ООО «Варрант», ООО «Торэкс», ООО «Частная стоматология». 
Представители данных организаций не явились.
РЕШИЛИ:
3.1. Информация принята к сведению.
По четвертому вопросу слушали:
Абдулину Л.Р. - озвучила информацию о страхователях городского округа 
«Город Кизел» имеющих задолженность по страховым взносам на 
обязательное социальное страхование от несчастных случаев на 
производстве и профессиональных заболеваниях. На сегодняшний день долг 
по страховым взносам имеют организации: МУП «Ключи 2015г.» , ООО 
«ЧОП Пегас - Охрана», ООО «ВПК» - не явились.
РЕШИЛИ:
4.1 Информация принята к сведению.
4.2 Разослать письма должностным лицам МУП «Ключи 2015г.» , ООО 
«ЧОП Пегас - Охрана», ООО «ВПК» принять меры погасить задолженность 
по оплате страховых взносов.



4.3 Администрация городского округа «Город Кизел» держать на контроле 
ситуацию по погашению задолженности по страховым взносам.

По пятому вопросу слушали:
Горелкина И.М. - озвучил информацию, об информировании и привлечении 
работодателей на территории городского округа «Город Кизел» в рамках 
краевой (федеральной) субсидии на создание дополнительных рабочих мест.
РЕШИЛИ:
5.1 Информация принята к сведению.

По шестому вопросу слушали:
Горелкина И.М. - озвучил информацию, по высвобождению работников 
учреждений на территории городского округа «Город Кизел»
РЕШИЛИ:
6.1 Информация принята к сведению.

По седьмому вопросу слушали:
Горелкина И.М. - озвучил анализ причин низкой официальной занятости на 
территории городского округа « Город Кизел.
РЕШИЛИ:
7.1 Информация принята к сведению.

По восьмому вопросу слушали:
Новикову С.А. - озвучила информацию « О мерах социальной поддержки 
отдельных категорий граждан, проживающих в городском округе «Город 
Кизел»
РЕШИЛИ:
6.1 Информацию принять к сведению.

Председатель комиссии

Секретарь

Исполнитель:
Лопашова А.И. 8(34255)43822

А.В. Родыгин

А.И. Лопашова


